



Regierungsratsbeschluss vom 08. März 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wird Riehen zu einem anderen Kanton wechseln

P155521

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

UNICEF ist das Kinderhilfswerk der Vereinten Nationen mit Hauptsitz in New York. 1959 wurde das Schweizerische Komitee für UNICEF als Verein gegründet. Jede Gemeinde der Schweiz kann sich um die Auszeichnung „Kinderfreundliche Gemeinde“ bewerben. Bezüglich der letzten Frage liegen dem Regierungsrat keine entsprechenden Informationen vor, er wird sich deshalb auch nicht zu diesen Fragen äussern.

